

**Protokoll:**

61 Herr Hastenteufel erläutert, wie und in welcher Form die Belange des Seniorenbeirates bei Planungen insbesondere bei Freiflächenplanungen Berücksichtigung finden.

Er sagt zu, innerhalb der Verwaltung Möglichkeiten zu entwickeln, in welcher Form die Belange des Seniorenbeirates verstärkt Berücksichtigung finden können bzw. auch sichergestellt werden kann, dass diese zeitnah umgesetzt werden

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.